
第２次隠岐の島町総合振興計画策定に係る 

意見交換会 

 

【日 時】：令和元年７月９日（火） 19時 00分～21 時 00分 

【会 場】：ふれあいセンター２階 第１会議室 

【出席者】 

 ●隠岐青年会議所の皆様 

 ●隠岐の島町役場 

  総合振興計画策定委員：笠根主事 藤野副主任 森田主任 村上副主任 

地域振興課：佐々木課長 黒川係長 泉 企画幹 

 

隠岐青年会議所２名の皆様にご参加いただき、「まちの現状」や「町の目指す将来像」

について、意見交換を行いました。 

会の中では、本町の魅力づくりとなるたくさんのご意見をいただき頂きました。 

 

①活動をとおして見る隠岐の島町について 

 ・インフラ整備は整っている。 

 ・職業の選択肢が少ない。 

 ・海外から隠岐に来られる観光客は、ヨーロッパ人（特にフランス人）が多い。 

 ・又、夏はバイクツーリングを楽しむ人も多く隠岐に来られている。 

② 目指すべき“まち”の姿について 

 ・島外の人に選ばれるまちづくり 

ここにしかない強みの先鋭化、ニッチマーケット（穴場（隙間）市場発掘のこと）の 

取り込み 

 ・IT 産業の育成等を通じた職業選択の機会づくり 

 ・リーディング企業とのつながりづくり 

  （アウトドアメーカー、IT企業等、世界企業との連携） 

 ・企業の合宿場の誘致 

 ・隠岐に住んでみたくなるような、掘り下げた施策 

 ・隠岐とのつながりを感じさせるような施策 

例：定期的に転出者へレターやメールで隠岐の島町の 

情報を提供するなど 

 ・Ｕ・Ｉターン、地域おこし協力隊が活用できる 

支援策（起業するための）が必要。 

 

 

隠岐青年会議所の皆様からいただきましたご意見・ご提言は、今後の計画の策定内容の 

参考にします。 

 


